



PRIMERA

Irregularidades acechan a planteles veracruzanos

La Auditoría Superior de la Federación tiene detectados posibles daños al erario en la Universidad Veracruzana y la Popular Autónoma de Veracruz. / 6

NIVEL SUPERIOR

Ven irregularidades

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal
 nacional@glmm.com.mx

XALAPA.— Las universidades públicas de Veracruz atraviesan un periodo de revisión y escrutinio financiero, en un contexto nacional donde 35 instituciones de educación superior presentan posibles irregularidades por más de

509.5 millones de pesos, de acuerdo con la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

En el caso de Veracruz, la Universidad Veracruzana (UV) y la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV) figuran entre las instituciones sujetas a fiscalización por el manejo de recursos federales y estatales.

Universidad Veracruzana: observaciones en gasto federalizado.

La ASF revisó los recursos del gasto federalizado transferidos a la UV durante la Cuenta Pública 2023, que ascendieron a 3,084.9 millones de pesos.

El organismo detectó observaciones relacionadas con documentación insuficiente para justificar gastos, inconsistencias en reportes financieros y fallas en el control interno.

Aunque no se reporta un daño patrimonial grave, la

UV forma parte del grupo de universidades estatales con deficiencias en transparencia y retrasos en la entrega de información, de acuerdo con el Informe federal.

Mientras tanto, la Universidad Popular Autónoma de Veracruz enfrenta auditorías por los ejercicios 2024 y 2025, derivadas de denuncias por malos manejos financieros y por operar durante un periodo sin rector en funciones, lo que dejó a la Institución sin firmas autorizadas para cubrir compromisos laborales.